

Celui qui croyait aux merveilles - 1/1

Une petite histoire avec une petite morale...

J'espère que cette histoire vous plaira, et n'hésitez pas à m'envoyer vos critiques ! Bon je me lance...

Voici l'histoire d'un petit garçon qui croyait tout ce qu'on lui disait. Il se faisait avoir à chaque fois, mais il ne'en rendait pas compte. Jusqu'à ce que...

Un vieil homme lui dit un jour qu'en haut de la montagne qu'il voyait à l'horizon, se trouvaient tout ce qu'il désirait. Le petit garçon répondit que la seule chose qu'il voulait, il l'avait sous les yeux tous les jours : il s'agissait d'une de ses camarades de classe. "Peut-être, rétorqua le vieillard, mais si tu monte là-haut, elle t'appartiendra pour toujours, ta belle, pour *toujours*..." Le garçon n'en croyait pas sa chance : il allait être avec sa bien-aimée pour toujours ! Il lui suffisait de grimper à cette montagne ! Aussi y alla-t-il. Ce qui causa sa perte...

Il pleurait. "C'est pas juste ! J'y arriverai ! Elle sera à moi pour toujours !" C'était la septième fois qu'il tombait. Chaque fois il grimpait plus haut... et tombait de plus haut, et se faisait plus mal... Mais il persistait. Car il croyait en les paroles du vieillard...

Puis il arriva en haut. Et là, il la vit : elle était si belle ! Et maintenant, elle était à lui ! Elle s'approcha de lui, lui prit la main et... le jeta violemment du haut de la montagne !"Même comme cela tu ne m'obtiendras pas ! Les merveilles telles que moi ne s'abaisseront jamais à sortir avec un pauvre petit comme *toi* !" Il arriva en bas, miraculeusement indemne. Mais lorsqu'il bougea, il se rendit compte qu'il s'enfonçait dans le sol. Il se faisait engloutir. Et là, il comprit : "J'ai essayé d'obtenir ce que je ne pourrais jamais avoir, pensa-t-il, et maintenant je vais mourir à cause de ma stupidité..." Et il mourut.

Voilà ce qu'il arrive lorsque l'on croit en des choses qui n'existe pas. Quand l'on veut des choses qui nous sont inaccessibles.

Je remercie tous ceux qui liront cet article, et n'ai qu'une chose à rajouter : ne tentez pas l'impossible pour avoir ce que vous voulez. Votre tristesse, et votre douleur, n'en seront que plus grandes. Contentez-vous de ce que l'on veut bien vous donner. Ne faites pas comme moi...